

会長 奥川 将之

会長E 村田 昌弘

例会日／毎週木曜日12:30～13:30

幹事 山竹 葉子

副幹事 金丸 好孝

例会場／焼津グランドホテル

事務所／静岡県焼津市三ヶ名1671番地 ヤマキンビル302号室

第3034回例会(第12回) 10月17日(木) 会場：焼津グランドホテル

食事：12:00～ 点鐘：12:30

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 奥山 正浩 君

♪それだからこそロータリー ♪里の秋

ゲスト 焼津警察署 署長 菊地 邦弘 (きくち くにひろ) 様

刑務係長 山本 哲也 (やまもと てつや) 様

ビジター 東大阪東ロータリークラブ 河村 幸司 (かわむら こうじ) 君



会長挨拶

会長 奥川 将之 君

私事ですが、毎朝仕事の前に犬の散歩をしています。散歩のコースはお犬様の気分です3パターンあるのですが、その一つに大富交番前を通るコースがあります。その大富交番が移転しているのを火曜日に初めて気が付きました。

私が高校生の頃までは大富小学校の近くに有り、その後、我が家の近くに移転、そして今回和田の交番と合併するとの事で150号線の方に移った様です。そんな事から今日は交番についてお話しさせていただきます。

交番の警察官は私にとって身近な存在でした。週末になると家にきたり、高校3年になると「警察官採用試験を受けなさい」と迫られました。

この交番は元々日本独自のシステムで、元は江戸時代奉行所が警察署で銭形平次が居た番所が交番の名残と言われております。

今の警察の体系は明治7年に警視庁が設立されてからだとと言われております。

戦後になって世界各国から「日本は治安が良い」という評判が高まりました。その理由として「街に交番があるからだ」と日本独自のシステムが評判になりました。

海外で一番最初に「KOBAN」を取り入れたのはシンガポールで、日本の警察も全面協力しわずか5年で犯罪件数が半分に減ったそうです。

そのほかにもニューヨーク・ワイキキ・アジア諸国・ラテンアメリカ諸国にも次々と「KOBAN」制度が導入されました。

目まぐるしく成果を出したのはブラジルでサンパウロ州では「KOBAN」導入後10年で殺人事件が2割に減ったそうです。

「KOBAN」はこれからも私たちの生活に密着した存在で有り続ける事と思います。

今日は日本の誇る「KOBAN」を少しだけ紹介させて頂きました。会長挨拶とかえさせていただきます。ありがとうございました。



東大阪東ロータリークラブとのバナー交換



東大阪東ロータリークラブ 河村 幸司 君

サーフィン仲間の柴田さんと長い付き合いをさせて頂いており、少し宣伝させて頂きたいとお願いし本日、出席させていただきました。来年4月13日に大阪万博オープニングにADOが出演します。ぜひ万博に来てください。本日は宜しく申し上げます。



幹事報告 幹事 山竹 葉子 君

- ①近隣クラブからの変更通知を回覧します。
- ②「令和6年能登半島地震・豪雨災害支援」の募金箱を用意しましたので、皆さま募金の協力をお願いします。
- ③航空自衛隊創設70周年記念千浜基地ふれあいクリスマスコンサートの案内が来てます。12月8日13時開場で14時開演、場所は大井川文化会館です。当クラブへ最大5名ご招待です。詳細はLineグループに紹介しますので、希望者は申し出てください。
- ④本日例会後、理事会を開催します。役員・理事の皆様ご出席よろしくをお願いします。



委員会報告

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之君

先週の移動例会後に開催した焼津市校長会と語る会では、校長先生方との会談、ディスカッションを終えることができました。校長先生方も非常に喜んでくれており、良い雰囲気の中で開催できました。ありがとうございます。

11月21日の移動例会と優良企業訪問のご案内です。大型バスにて焼津駅南口7時半出発、18時解散という予定です。ご案内を皆様のケースとしてテーブルに配布しました。まだまだ参加枠がたくさん空いています。参加の方をぜひよろしくをお願いします。

公共イメージ向上委員会

委員長 芳村 正樹君

古着DEワクチンで活用する古着回収を皆様にもお願いします。11月末までに皆様の不要な服、ズボンなどを回収させていただきます。例会等でお持ちください。沢山の回収お待ちしております。

10月27日（日曜日）10時から昭和通り商店街（ローマ写真スタジオさんの西の交差点）でエンドポリオキャンペーンを開催します。募金活動、ティッシュ配布、子供たち用に駄菓子のプレゼント等を行います。13時くらいまでの時間になるかなと思ってます。メイクアップになりますので、活動への参加、ちょっとだけ参加などお待ちしております。尚、詳しい内容は、Lineグループにて報告します。



会員のお慶び

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人君

本人誕生日 新村 香根美 君(S32. 10. 20)

結婚記念日 松村 友吉 君(S60. 10. 21)
吉田 雄一 君(S47. 10. 22)
横山 敦史 君(H1. 10. 18)



スマイル報告

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人君

柴田 英典君

友人の河村幸司君（東大阪東ロータリークラブ会員）の例会出席に感謝し、スマイルします。

新村 香根美君

9月30日に当社決算期の第38期が無事終わり、この10月より第39期がスタートしました。、また創業70周年も重なり9月28日には、お祝いの会！！を内々で地味ながらも盛大に行なう事が出来、皆様のご協力あつての賜物と感謝と！感無量！！でスマイルさせていただきます。

本日の暫定出席率

会員増強維持・出席委員会 良知 正浩 委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数36名の64.2%です。



卓話

卓話者：焼津警察署 署長 菊地 邦弘 様

演題「違法薬物犯罪の現状について」

菊池様は令和6年の4月から焼津警察署長に着任されております。静岡南警察署の交番の警察官としてのデビューされ、間もなく40年迎えられるそうです。前任は静岡県警察本部の薬物銃器国際捜査課で、主に薬物犯罪、銃器犯罪、国際犯罪を担当する部署に配属されていたこともあり、薬物事件について卓話を頂きました。大麻や覚せい剤の検挙者は全国で5914人だったそうです。薬物に関する映画、PR動画、薬物使用車の衝撃な自動車運転の様子動画など紹介と大麻の事など説明を頂きました。



今回は、入会候補者2名の方にオープン例会
として見学に来ていただきました。

出席報告

	会員数	出席数	出席率	9月26日 M-UP	9月26日 確定 出席率
10月17日	56(56)	35	62.5%	3名	80.36%

メークアップ

久野 匠一 君(委員会)
松本 祥明 君(委員会)
横山 敦史 君(静岡北RC)